



Información para los medios

11 de junio de 2025

BMW Motorrad presenta el casco GS Rallye Carbon con visera parasol y el BMW ConnectedRide COM P1 GS.

La tecnología de seguridad más moderna en un aspecto deportivo Offroad y una tecnología de comunicación perfecta para la conducción de motocicletas.

El nuevo casco **BMW Motorrad GS Rallye Carbon**, diseñado como complemento de los modelos BMW GS, se presenta con un aspecto deportivo todoterreno y viene equipado con numerosas características de seguridad.

Gracias a la calota del casco fabricada con una mezcla de fibra de carbono/aramida M-Forge™ Carbon, el casco, es excepcionalmente ligero a la vez que ofrece excelentes valores de absorción de impactos y unas prestaciones de seguridad óptimas. Con dos tamaños de calota de casco, solo es tan grande como sea necesario.

El sistema de protección contra impactos multidireccional (MIPS Integra TX®) reduce el movimiento de rotación de la cabeza en caso de impacto, minimizando así el riesgo de lesiones. En caso de accidente, el sistema Pull-Rescue-System permite retirar las almohadillas de las mejillas sin tener que quitarse el casco.

Para ofrecer la máxima funcionalidad y un confort óptimo, el forro interior está fabricado con materiales de primera calidad, junto con un eficaz sistema de ventilación que incluye ventilación superior en la cabeza con protección contra insectos y ventilación en la zona de la barbilla con filtro antipolvo. También incluye una solapa extraíble para un flujo de aire sin restricciones durante la conducción todoterreno y los días calurosos. Otras características prácticas son la pantalla desmontable del casco con fijación lateral y mecanismo de autobloqueo, así como el visor solar de ajuste continuo.



Un mecanismo de visera especialmente desarrollado con liberación rápida garantiza cambios de visera cómodos y rápidos. Además, el nuevo casco BMW Motorrad GS Rallye Carbon cuenta con un ajuste de visera específicamente diseñado para el tráfico urbano. Además de la visera instalada de fábrica con lente interior Pinlock 120®, el kit de visera GS Rallye con Pinlock ofrece una selección de varios colores y tonos. Está disponible en naranja, azul y plata tipo espejo, así como opciones transparentes y tintadas. Todas las viseras tienen un revestimiento resistente a los araños.

Para disfrutar aún más de la moto, el nuevo casco BMW Motorrad GS Rallye Carbon puede mejorarse con el innovador **sistema de comunicación BMW ConnectedRide COM P1 GS**.

Con el BMW ConnectedRide COM P1 GS, la última generación de sistemas de comunicación para cascos puede integrarse perfectamente en todas las nuevas variantes de cascos GS. Se puede manejar de forma intuitiva y óptima gráficamente con el Multicontroller mientras se conduce. Esto significa que el piloto no tiene que quitar las manos del manillar para utilizar el sistema de comunicación; todo puede controlarse a través del Multicontroller.

La batería y la unidad principal se encuentran bajo una cubierta trasera, y el panel de control está integrado en el diseño del casco, en el lado izquierdo. La batería y las dos antenas laterales están protegidas de forma invisible dentro del casco. En resumen: un sistema robusto, intuitivo y ópticamente integrado, perfectamente adaptado a las necesidades de los pilotos de GS, que ofrece una perfecta integración funcional en el Connectivity Hub.

El BMW ConnectedRide COM P1 GS funciona con Mesh 2.0 para Open y Group Mesh y, gracias a la supresión de ruidos optimizada y a los altavoces HD de segunda generación, ofrece la máxima calidad de voz y sonido. Al mismo tiempo, el sistema cumple los elevados requisitos de robustez que se esperan de un casco GS.

Especificaciones principales del BMW ConnectedRide COM P1 GS:

- Dimensiones: Panel 48x91 mm.
- Unidad principal 85x48 mm.
- Peso: 144 g.
- Color: Negro.
- Autonomía con uso continuo de red: 8 horas.
- Autonomía con uso normal (30% red/teléfono/música): 12 horas.
- Autonomía con poco uso (5% red/teléfono/música): 16 horas.
- Carga mediante USB-C estándar desde cualquier fuente de alimentación.
- Tiempo de carga con un cargador potente: 100% de carga en 1 hora.
- Clase de protección: IP 6x.
- Alcance de red de hasta 1,5 km en condiciones ideales.
- Alcance de red en uso típico: aproximadamente 800 m. Con hasta 5 participantes en red, hasta 4 km.
- Actualizaciones y administración a través de la BMW ConnectedRide App en el Connectivity Hub.
- La entrega incluye: Sistema BMW ConnectedRide COM P1 GS para casco GS, incluidos todos los materiales necesarios para la instalación y destornillador TX5.

Encontrará más información sobre el nuevo casco BMW Motorrad GS Rallye Carbon en

<https://bmw-motorrad.com/en/shorturls/adventure-helmets.html>.

BMW Motorrad

Comunicación corporativa



BMW
MOTORRAD

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesh>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesh>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>